



## Les assistants de langues - rentrée 2020

publié le 08/11/2020

### *Descriptif :*

Le département des Deux-Sèvres dispose cette année encore de 7 postes d'assistants de langue pour le premier degré.

Sept assistantes anglophones interviendront cette année auprès des professeurs des écoles du département, de la maternelle au CM2.

En raison de la crise sanitaire, 3 de ces 7 postes seulement ont été pourvus par des étudiantes nommées par France Education International : ils sont occupés par Olivia, originaire du Royaume-Uni, Grace et Natalie qui viennent des Etats-Unis.

Les 4 autres ont été pourvus localement par Océane, Tanya, Carol et Caroline, des locutrices natives qui vivent sur notre territoire départemental. Ces recrutements locaux permettent de satisfaire les demandes des écoles rurales situées loin de Niort et de sa périphérie.

Au total, ce sont plus de 2000 élèves répartis dans 85 classes qui auront le privilège de partager avec elles la langue et la culture anglo-saxonne.

En plus de leurs interventions dans les classes auprès des élèves, une partie de leur temps sera consacrée à la conduite d'ateliers de pratique linguistique à l'attention des professeurs des écoles et des formateurs volontaires.

Ci-dessous, la carte des écoles qui participent au programme d'accueil.



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.